



Medina Cabrera destacó que el programa llegará a la gente que más lo necesita.

## La Cruzada Nacional Contra el Hambre busca erradicar la pobreza en el municipio

Los Reyes La Paz.- La Cruzada Nacional Contra el Hambre es una estrategia de bienestar social que pretende erradicar de manera masiva la pobreza, la desnutrición y la marginación social en nuestro país, es un programa implementado por el Presidente Enrique Peña Nieto y la Secretaría de Desarrollo Social, que tiene como finalidad garantizar el alimento a más de siete millones y medio de mexicanos de escasos recursos.

En el marco de este evento el alcalde Juan José Medina Cabrera y la presidenta del sistema DIF municipal Claudia Fernández García dieron la bienvenida a las autoridades Federales y Estatales. Se contó con la participación del representante personal del Gobernador Eruviel Ávila Villegas, Jorge Eleazar García Martínez, el Coordinador Regional de Comedores Comunitarios Eduardo Venegas Alcantar, la Coordinadora Regional de la Sedesol a nivel Federal Sara Carbajal Altami-

rano, la Directora de Desarrollo Social de la Paz Yareth Valverde Cortes, así como los regidores y directivos del H. Ayuntamiento.

Respecto a este tema Medina Cabrera recalcó: el gobierno municipal busca llegar a la gente que más lo necesita, que sufre de carencias económicas promoviendo la participación comunitaria y la movilización popular para eliminar la desnutrición, aportando un granito de arena para que los habitantes de los Reyes cuenten con mejores condiciones alimentarias.

En la Cruzada Nacional Sin Hambre, la Paz es uno de 32 municipios beneficiados a nivel estatal, donde se han instalado 34 comedores comunitarios que alimentaran a 120 personas cada día, este programa ataca las necesidades específicas de cada región a través de las asambleas y comités comunitarios que se organizan en las distintas localidades.

